

Cuba: Plan inversionista hidráulico prioriza varias ciudades cubanas



La Habana, 23 ene (RHC) Denis Moreno, especialista de Inversiones del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INRH) informó este 23 de enero, en La Habana, que se prioriza en 2018 la continuidad en la ejecución de obras y rehabilitación de redes en 12 ciudades de Cuba.

El experto dijo en rueda de prensa que entre las urbes de interés están La Habana, Camagüey, Cárdenas, Manzanillo y Trinidad, las cuales asumen en la actualidad labores de recuperación de su infraestructura hidráulica mediante créditos externos aún operativos.

"En el plan de 485 millones de pesos -cuyo 90 por ciento aproximadamente está financiado por el presupuesto estatal- se incluye la continuidad de acciones en los trasvases y en el programa de hidrometría, esencial para el ahorro del agua", detalló.

Añadió que la búsqueda y aprobación de créditos foráneos continuará entre las prioridades de trabajo del INRH para el presente calendario, durante el cual también se enfatizará en tareas recuperativas de la infraestructura afectada por el huracán Irma, que azotó la porción norte de casi todo el país en septiembre de 2017.

Según el especialista, brigadas especializadas del organismo, junto a fuerzas del Ministerio de la Construcción y la Unidad de Construcciones Militares, asumirán la ejecución del monto pactado para 2018.

Acotó que el plan inversionista supera al de 2017, ascendente a 482 millones de pesos y de los cuales se ejecutó el 93 por ciento en la creación de infraestructura hidráulica para el desarrollo hotelero y la vivienda, la rehabilitación de sistemas por ciudades, y la instalación de plantas potabilizadoras y desalinizadoras.

"Entre entre los impactos de las acciones desarrolladas el año pasado, un millón 687 mil personas recibieron mejoras en los servicios de abasto de agua, y otras 200 mil en el saneamiento, a la vez que se colocaron 335 kilómetros de redes y 255 kilómetros de conductoras", precisó Moreno.

Agregó que para el alcantarillado, en contraste, sólo fueron instalados 41 kilómetros de tuberías y 12 kilómetros para el drenaje pluvial, cifras todavía muy por debajo de las necesidades existentes en el país.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/153314-cuba-plan-inversionista-hidraulico-prioriza-varias-ciudades-cubanas>



Radio Habana Cuba